

Régis qui a pris pour mission d'établir l'ordre, de redresser la dignité, d'inspirer la confiance, d'assurer la sécurité dans la famille. Sa pieuse activité n'était pas parvenue à se cacher. On la connaissait au-dehors. La charité, du reste, était de sa maison, c'était l'hôte du foyer; on le savait: une haute amitié entretenait sans doute la cour de Rome des vertus de cet intérieur, et Barthélemy Courbon recevait, il y a quelques mois, la décoration romaine. Il fut sensible à cette distinction. Comme ses amis allèrent l'en féliciter, il leur répondit avec une émotion pénétrante.

Sa voix faiblissait déjà; ses forces le quittèrent peu à peu; quelque temps après nous l'avions perdu.

Au moins, qu'il ne soit pas mort tout entier pour nous, ce digne homme! Songeons quelquefois à lui. Il était bon, il était homme de bien; cela ne mérite-t-il pas le souvenir!

Victor SMITH.